
 

 

   

          

      

 

           

         

          

        

        

 

            

     

        

          

          

        

        

        

         

        

           

 

Radabstellanlagen auf Parkstreifen 

Dr.in Carina Karner Bezirksrätin in Mariahilf stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 

17.6.2021 gemäß § 24 GO-BV folgenden 

Antrag 

Die zuständigen Stellen des Magistrats werden dazu aufgefordert in Hinkunft im 

gesamten Gebiet des Bezirks Mariahilf keine weiteren Radabstellanlagen auf 

Gehsteigen zu errichten und alle bestehenden, sich auf Gehsteigen befindenden 

Radabstellanlagen im Laufe der nächsten Instandhaltungsarbeiten an geeignete 

Stellen auf Parkstreifen in direkter Nähe zu versetzen. 

Begründung 

Gerade in unserem dicht besiedelten und stark bebauten Bezirk ist eine faire 

Platzverteilung zwischen unterschiedlichen Bewohner*innen und 

Verkehrsteilnehmer*innen von höchster Bedeutung. Die oftmals extrem engen 

Gehsteige im Bezirk stellen dabei eine klare Benachteiligung von Fußgänger*innen 

auf Kosten des motorisierten Individualverkehrs dar. Im Klimabündnis Bezirk Mariahilf 

ist es selbstverständlich, dass die Infrastruktur für klimafreundliche 

Verkehrsteilnehmer*innen stetig verbessert werden muss, um die bestehenden 

Ungleichheiten auszumerzen. Dieser Antrag stellt sicher, dass verbesserte 

Radinfrastruktur nicht in fälschliche Konkurrenz mit den Interessen von 

Fußgänger*innen gestellt werden. Diese kontraproduktive Dynamik muss verhindert 

werden, wenn das Ziel eines sozial gerechten, ökologischen Mariahilfs erreicht werden 

soll. 


